



PFADIS DER TAFELRUNDE

So lautete unser diesjähriges Pfadfinderhighlight - das Regionslager Mitte 2009.

Vom 11. bis 19. Juli trafen sich knapp 200 Pfadfinderinnen und Pfadfinder der Baptistischen Pfadfinderschaft (BPS) im Brexbachtal zum Regionslager. Jeder der sieben teilnehmenden Stämme war an den unterschiedlichen Farben des Ritterumhanges schon von weitem zu erkennen. In einem großen Spiel, das sich über mehrere Tage erstreckte, fühlten

sich die Teilnehmer zurückversetzt in das Jahr 1013, an den Hof von König Artus und den Rittern der Tafelrunde. Der Breitscheider Stamm „August Hermann Francke“ war mit 19 Teilnehmern vertreten und engagierte sich insbesondere im Bereich der Lagerküche.

Beim diesjährigen Stammeslager vom 26. bis 28. Juni in Breitscheid tauchten wir ebenfalls in die Zeit der Ritter ein. Im Innenhof



des Hofgutes Begegnungen erhob sich die Burg des gefürchteten Ritter Bösewald und in einer bunten Zeltstadt aus Pfadfinderzelten (Kothen und Jurten) und einem Ritterzelt tummelten sich 60 Pfadfinderinnen und Pfadfinder. Ganz plastisch setzten sich die Lagerteilnehmer mit Gottes Wort auseinander, als sie die Ritterrüstung mit den verschiedenen Bestandteilen genauer betrachteten und anschließend die „geistliche Waffenrüstung“ aus Epheser Kapitel 6, in dem unter anderem vom Schwert des Geistes berichtet wird, welches das Wort Gottes ist.

Wir sind Gott sehr dankbar, dass sich sieben junge PfadfinderInnen für eine aktive Mitarbeit entschieden haben und in den nächsten Wochen damit beginnen werden, in ihren Gruppen noch mehr Verantwortung zu übernehmen.

Freude kommt auf, wenn wir an unser geplantes Pfadfinderhaus denken, da es jetzt endlich konkret wird. Wie im letzten Infobrief bereits angekündigt, wird das von der Firma Sahn-Wohnbau gespendete Musterhaus in Gusternhain gerade abgebaut, um es im Laufe des Novembers auf dem Pfadfindergelände wieder aufzubauen.

Thomas Landgraf